



# Evangelische Kirche A.B.

## Gesamtösterreichische Lektorenarbeit

- Senior Mag. Friedrich Rößler -

An die Lektorinnen und Lektoren  
in der Evangelischen Kirche A. B.

Linz, 15. Dezember 2015

### Wechsel in der Gesamtösterreichischen Lektorenleitung

Liebe Lektorinnen und Lektoren,

zum 31. Dezember 2015, 1 Jahr früher als vereinbart, **lege ich meine Funktion als gesamtösterreichischer Lektorenleiter** aus folgendem Grund **zurück: Steyr wird 2017 „Reformationsstadt Europas“**. Steyr war 80 Jahre lang (1545 – 1625) eine evangelische Stadt. Dieser bedeutende Abschnitt in der Geschichte soll in vielfältiger Weise ins Bewusstsein gebracht werden. Es sollen vor allem die bleibenden Anliegen der Reformation für unsere Gegenwart und für unsere Zukunft bekannt gemacht werden. Wir planen eine Ausstellung, eine Buchveröffentlichung, einen Stadtführer „Auf den Spuren der Reformation“ sowie zahlreiche Veranstaltungen und Aktivitäten im Jubiläumsjahr. Die umfangreichen und intensiven Vorbereitungen nehmen schon jetzt sehr viel Zeit in Anspruch. Da muss ich einen Arbeitsbereich abgeben, dessen Übernahme auch für ein(e) andere(n) Gemeindepfarrer(in) möglich ist, damit ich alle Aufgaben in unserer zahlenmäßig großen Gemeinde – dazu noch mit dem Krankenhaus und dem Gefängnis in Gars ten - sowie die Aufgaben im Zusammenhang mit dem Jubiläumsjahr bewältigen kann.

**Ich danke Euch allen von ganzem Herzen** für Euer großes Engagement in Eurem Amt als Lektorin oder Lektor! Ich habe viel von Euch gelernt. In den Seminaren und in den persönlichen Begegnungen habe ich viele gute Anregungen und wichtige Impulse von Euch bekommen.

In der Bereitschaft füreinander sowie in der Offenheit dafür, dass Gott uns durch unsere Brüder und Schwestern, mit denen wir durch unseren Glauben und Dienst verbunden sind, viel sagen und geben möchte, werden wir reich beschenkt und wir lernen ein Leben lang. Jeder Augenblick beinhaltet eine Gabe und eine Aufgabe von Gott. So können wir den Auftrag, den Gott uns gegeben hat, mit Freude erfüllen, solange Er uns die Kraft, die Freude und die Möglichkeiten dazu schenkt.

Im kommenden Jahr werde ich noch im Homiletischen Kurs und in der gesamtösterreichischen Lektorentagung mithelfen. In der Diözese OÖ werde ich mich weiterhin gemeinsam mit unserem diözesanen Lektorenleiter, Herrn Superintendent Dr. Gerold Lehner, einbringen und aktiv mitarbeiten, bis der Übertritt in den Ruhestand durch meine vorgerückten Lebensjahre angezeigt ist.

Ich danke dem Oberkirchenrat sowie Herrn Superintendent Dr. Gerold Lehner und seiner Sekretärin, Frau Elisabeth Jungreithmayr, sowie Frau Pfarrerin Dr. Ingrid Vogel und Herrn Pfarrer Dr. Gerhard Harkam für alle Unterstützung in den vergangenen 5 Jahren! Ich freue mich, dass Herr Pfarrer Dr. Gerhard Harkam mit 1. Jänner 2016 die gesamtösterreichische Lektorenleitung übernehmen wird, und wünsche ihm viel Kraft, Weisheit und Freude in seiner neuen Aufgabe!

Euch allen, liebe Lektorinnen und Lektoren, wünsche ich viel Freude bei der Verkündigung des Evangeliums in der Weihnachtszeit sowie Gottes Segen für Euch persönlich und für Euren Dienst im Neuen Jahr!

Mit herzlichen Grüßen,  
Euer



Mag. Friedrich Rößler  
Gesamtösterreichischer Lektorenleiter